



federación de sanidad y sectores
sociosanitarios de Castilla y León

te informa de ...

ccoo informa nº 26 ccoo informa nº 26 ccoo informa nº 26 ccoo informa nº 26 ccoo informa nº 26

Jornada y calendarios laborales: CCOO lleva a Sacyl a los tribunales

Mientras todos se afanan en ser los únicos que votan en contra

29 de mayo de 2012

El BOCyL del día 28 de mayo publica el siguiente:

Edicto del recurso contencioso administrativo interpuesto por la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO, contra la Orden SAN/276/2012, de 26 de abril sobre organización de la jornada ordinaria, calendario laboral y horarios en los centros e instituciones sanitarias de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León.

El Boletín Oficial de la Comunidad confirma que mientras todos presumen de ser los únicos que votan en contra de lo que ellos mismos negocian, CCOO no entra al juego de la Administración y defiende tus derechos ante la Justicia.

**APOYA LAS PROPUESTAS DE CCOO
DEFIENDE TUS DERECHOS ¡AHORA!
CCOO, TU SINDICATO**